

Olimpiadas inclusivas se realizaron en Estadio Municipal de Angol

Esta es la cuarta versión de este encuentro deportivo organizado por el Colegio Angol

Nanette Andrade

Fotos Juan Osorio

El estadio municipal Alberto Larraguibel Morales de Angol fue el escenario de las olimpiadas inclusivas que se realizaron el pasado jueves y en el que participaron diversos establecimientos educacionales de la comuna.

El evento deportivo fue organizado por el Colegio Angol, por lo que el coordinador del Programa de Integración Escolar (PIE) de este establecimiento, Luis Monsalve explicó que este es el cuarto año consecutivo que vienen realizándolo, "donde la idea es competir, pero amablemente con mucha cordialidad, invitamos a los colegios a que participen con alegría, con entusiasmo y que pasemos un momento muy grato".

En esta ocasión participaron un total de 5 colegios angolinos por lo que Monsalve quiso "felicitar a cada uno de los participantes de todos los colegios que vinieron en esta oportunidad y también felicitar a todo el equipo organizativo porque

esto lo organiza el equipo del PIE del colegio".

Por su parte, el profesor de educación física de la escuela Los Canelos, Gabriel Morales, dijo que "yo encuentro que todo lo que sea inclusivo a favor del desarrollo de nuestros niños, de nuestros alumnos, fortalece los lazos de comunidad y además muy contento de nuestra participación porque hemos tenido muy buenos resultados como escuela".

Esta es la primera vez que la escuela Los Canelos participa por lo que Morales agregó que "ojalá todo alumno o persona en situación de discapacidad tenga su espacio de integración, de desarrollo y sobre todo desarrollo personal, porque eso es lo más importante que pueden ser personas con un trabajo estable, con una vida social activa. Y netamente eso es lo que cuesta, la inclusión, por eso es importante que se generen estos espacios deportivos inclusivos para la sociedad".

